

Tag des verwaltungsgerichtlichen Verfahrens 2024

Verwaltungsgerichtlicher Vergleich

Institut für Rechtswissenschaftliche Grundlagen



Dr. Meinrad Handstanger (Senatspräsident des VwGH i.R.):

Ursprünglich aus Oberösterreich kommend ist Meinrad Handstanger mittlerweile stark in der Steiermark und in Wien verwurzelt. Nach der Schule in Linz und dem Studium der Rechtswissenschaften und einer Assistententätigkeit in Graz war MH zunächst ein gutes Jahrzehnt Mitglied des Verfassungsdienstes des Bundeskanzleramtes und dann mehr als 27 Jahre Richter des Verwaltungsgerichtshofes. Lehrtätigkeiten bestehen an den Universitäten Graz und Innsbruck. MH ist heute ua. auch Mitglied der Bundeswahlbehörde und Vorsitzender eines Unabhängigen Beirates im Bereich des Innenministeriums betreffend Misshandlungsvorwürfe. Sein Interesse am Tagungsthema basiert gerade auf seinen legislativen und richterlichen Berufserfahrungen.



We work for
tomorrow

